

## D DUSCHHOCKER 33035

### BEDIENUNGS- UND SICHERHEITSHINWEISE

#### Allgemeine Hinweise

- Lesen Sie vor Gebrauch die Anleitung sorgfältig.
- Bewahren Sie diese Anleitung gut auf. Händigen Sie alle Unterlagen bei Weitergabe des Produktes an Dritte ebenfalls mit aus.
- Verwenden Sie das Produkt nur für den dafür vorgesehene Verwendungszweck. Andere Verwendungen oder Veränderungen am Produkt gelten als nicht bestimmungsgemäß und können zu Verletzungen und Beschädigungen führen. Für aus bestimmungswidriger Verwendung entstandene Schäden übernimmt der Hersteller keine Haftung.
- Das Produkt ist nicht für den gewerblichen Einsatz bestimmt.

#### Sicherheitshinweise



#### WARNUNG

Lebens- und Unfallgefahr für Kleinkinder und Kinder! Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit Verpackungsmaterial. Es besteht Ersticken- gefahr durch Verpackungsmaterial. Kleinteile können verschluckt werden! Kinder unterschätzen häufig die Gefahren!

- Max. Belastbarkeit 150 kg.
- Nicht als Trittfläche verwenden.
- Achten Sie auf den festen Sitz der Sitzflächenbefestigungsschrauben.
- Positionieren Sie den Hocker gerade und standsicher.



#### VORSICHT

Verletzungsgefahr durch Herunterrutschen. Bitte bewegen Sie sich vorsichtig bei der Benutzung.



#### HINWEIS

Durch die Verwendung von Seife, Duschgel, Haarwaschmittel etc. besteht eine erhöhte Rutschgefahr!

#### Aufbauanleitung

1. Legen Sie den Sitz (1x) mit der unteren Seite vor sich hin.
2. Nehmen Sie die beiden Beine (2x) und legen Sie diese kreuzweise übereinander (Gummifüße nach oben, abgeflachte Paßstellen müssen ineinander greifen). Dann fixieren Sie beide Beine mit Hilfe der Schrauben und Unterlegscheiben (je 5x), in der Mitte des Sitzes.
3. Prüfen Sie alle Befestigungsschrauben auf festen Sitz.
4. Die Demontage erfolgt in umgekehrter Reihenfolge.

#### Einstellen der Sitzhöhe

- Drücken Sie die Arretierknöpfe an den Beinen hinein und bringen Sie die Beine auf die gewünschte Höhe. Die Sitzhöhe ist 8-fach einstellbar.
- Achten Sie darauf, daß die Arretierknöpfe wieder einrasten!
- Wählen Sie bei allen 4 Beinen stets dieselbe Höhenposition.

#### Reinigung und Pflege

Damit die Oberfläche nicht zerkratzt, wischen Sie diese nur mit etwas Seifenwasser und einem weichen Schwamm ab und trocknen sie mit einem weichen Tuch nach.

#### Technische Daten

Max. Belastbarkeit 150 kg  
in 8 Stufen höhenverstellbar  
Maße: (øxH) ca. 33,5 x 35 - 52,5 cm  
Material: Aluminium, Kunststoff

## GB BATH SEAT

### 33035

#### DIRECTIONS FOR USE AND SAFETY INSTRUCTIONS

##### General notes

- Read the instructions carefully before use.
- Keep these instructions for future reference and include these instructions if you pass on the product to third parties.
- Use the product only for its intended purpose. Any other use as well as modifications of the product have to be considered as improper use and could cause injuries or product damages. The manufacturer will not be held responsible for any damages resulting from such improper use.
- Not for commercial use.

##### Safety notes



##### WARNING

Life and accident risk for toddlers and kids! To avoid danger of suffocation, keep packing materials away from babies and children. Risk of suffocation due to packing material. Small parts can be swallowed! Children often underestimate the dangers!

- Max. load capacity 150 kg.
- Don't used as a step.
- Make sure that the screws are fix tight on the seat.
- The bath seat must stand straight and securely.



##### ATTENTION

Risk of injury from sliding down. Please move carefully while using.



##### NOTE

The use of soap, shower gel, shampoo etc. increases the risk of slipping!

##### Assembly instruction

1. Lay down the seat (1x) with the back side in front of you.
2. Take the two legs (2x) and place them crosswise on top of each other (rubber feets upwards, flat area on top of each other). Then fix both legs with the screws and washers (each 5x) in the middle of the seat.
3. Check that all screws are tight.
4. Disassembly in reversed order.

##### Adjusting the seat height

- Push the locking buttons on the legs and choose the desired height. The seat height can be adjusted 8 times.
- Make sure that the locking knobs snap again!
- Always choose the same height position for all 4 legs.

##### Cleaning and care

To avoid scratches on the surface wipe the components with soap water and a soft sponge, then wipe dry with a damp cloth.

##### Technical details

Max. load capacity 150 kg

8 levels for adjusting seat height

Dimensions: (øxH) approx. 33.5 x 35 - 52.5 cm

Material: Aluminium, Plastic

**Hi** Hergestellt für / Produced for:  
Haushalt International Im- & Export GmbH  
Gerhard-Stalling-Str. 9 -11 · D-26135 Oldenburg  
www.haushalt-international.de